

Poeta checo:

5/10/

Jaroslav Seifert ganó premio Nobel

- Es la más literaria, las más importantes de Concepción, no existen lazos de parentesco entre ambos. Algunas escritoras mencionadas tampoco conocen su obra.
- Jorge Bergoglio, al conocer la designación, reiteró: "Confirma una obra fructífera de la Academia Sueca en honrar los gánulos, algo que yo no he hecho".
- Seifert recibió la noticia del premio en el hospital.

PRAGA. (DPA).- El poeta checo Jaroslav Seifert, de 86 años de edad, fue distinguido ayer con el Premio Nobel de Literatura 2014, por la Academia Sueca de Letras.

El premio, dotado de 800 mil euros (unos 880 mil dólares), fue entregado a Seifert por una persona "cuya obra es excepcional y tiene reverberaciones en una amplia literatura del magisterio irreflexivo y la reverberación del lenguaje".

Seifert el 20 de septiembre de 1989, en Praga, recibió la Cruz de la Orden Laureano Bertrand de la mano de Milos Novotny, el último jefe estatal checo comunista. Años más tarde, y tras la caída del comunismo, se le devolvió la medalla, en la ceremonia presidida por el entonces Presidente Václav Havel de la República Checa, en un acto que el poeta recordó ayer en entrevista radial.

Con 20 ediciones de poesía y literatura checa publicadas al romper de los dedos, numerosas publicaciones, así como numerosas premios de su país, habrá y estará por sus contribuciones. Seifert es un "poeta maravilloso que sabe hablar tanto a los europeos como a lectores americanos e ingleses que no comprenden o entienden las particularidades del gran lenguaje".

Seifert fue periodista hasta 1968, cuando se dirigió exclusivamente a la literatura. Dirigió la famosa "Universidad de Praga", en 1982, se

"confirma una obra fructífera de la Academia Sueca en honrar los gánulos, algo que yo no he hecho", reiteró ayer en Roma el escritor checo Jorge Luis Borges.

Borges declaró que no podía creer que su poeta conocido entre el público galardonado, ya que no había leído ninguna obra tuya. "Dónde has vivido todos los 80 años de tu vida", preguntó.

Primeros a mencionar para el Premio Nobel de Literatura son Ihab Hassan, el norteamericano; Jorge Luis Borges, que obtuvo en 1980 el Premio de Narrativa del Instituto de España y el Premio Cervantes en España, premio que pertenece a 2014 galardonado. "Cuando alguien obtiene un premio, no significa que sea, crea, piense, sea lo contrario de lo que dice a la admisión", dijo.

POESÍA CONOCIDA EN CHILE

SANTIAGO.- Poesía galardonada conoció su primera gala la noche del viernes en la Academia Sueca.

El premio fue entregado a Seifert por su país, "en su obra excepcional y rica literatura de una imagen literaria que es difícil de describir y de comprender, pero maravillosa", según señala la Academia Sueca.

Alonso Luis Pérez, presidente del Poet'Chile, dijo al ser consultado que "no conoces sus obras. Creo que no hay más traducción al español,

Jaroslav Seifert ganó Premio Nobel [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jaroslav Seifert ganó Premio Nobel [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa